
La Asamblea General Anual de 2023 se celebró totalmente presencial  

por primera vez desde 2019 

 

 El lunes 31 de julio se celebró en el hotel ANA Crowne Plaza de Hiroshima la Asamblea General Anual 2023, 

la cual fue de forma presencial, por primera vez en cuatro años, desde 2019. 

 La Asamblea General del año pasado se celebró de manera híbrida, pero esta vez, por primera vez en tres años, 

pudimos celebrar una reunión presencial, además de invitar, como en ocasiones anteriores, a todos los miembros a 

reunirse y celebrar una recepción después de la Junta General Anual por primera vez en cuatro años. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Esta Asamblea General contó con la asistencia de 75 miembros, donde se informó las actividades e ingreso y 

gastos de 2022. También se debatió el plan de actividades y el presupuesto de ingresos y gastos de 2023 y la 

elección de directivos por vencimiento de sus mandatos, todo lo cual fue aprobado. 

 En la elección de directivos, Mitsui Sumitomo Insurance Company Limited se incorporó este año al Consejo 

de Administración, y el Sr. Tobe, director de la sucursal de Hiroshima, fue nombrado consejero. 

 

 

 

El Presidente Shobuda pronunciando su discurso de apertura y el público asistente 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Presidente Shobuda, quien procede a la deliberación de los temas programados 

 como presidente de la reunión 

El auditor Fujihiro (centro izquierda) presentando el informe de auditoría financiera 



En la segunda parte de la Asamblea General, el Sr. Yutaka Ide, profesor de la Preparatoria Técnica Municipal 

de Hiroshima y Presidente del Comité Técnico de la Clase 2 de la Asociación Prefectural de Fútbol de 

Hiroshima, ofreció un discurso titulado "¡Intercambio candente a través del fútbol! ~ Buscando una mayor 

profundización de vínculos con Guanajuato ~”. El Sr. Ide recibió al equipo juvenil del Club León, un club de 

fútbol con sede en León, Guanajuato, que participó en el Torneo Internacional de Fútbol Juvenil de Hiroshima 

en agosto del año pasado, y también dirigió a la Selección Sub-16 de la Prefectura de Hiroshima en una gira 

por Guanajuato en marzo de este año.  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La recepción posterior a la Asamblea General fue inaugurada por el Presidente Shobuda, seguido de un brindis 

de la Vicegobernadora Tamai, que asistió en representación del Gobernador Yuzaki de la Prefectura de 

Hiroshima, asesor de esta Asociación. 

Durante la recepción, el público disfruto de la actuación de Walatino, una unidad que pretende fusionar la 

música latina y la japonesa, y de la presentación de los nuevos miembros de la Junta. Por último, la Asamblea 

General y la recepción de 2023 concluyeron con un discurso de clausura del Vicepresidente Uno. 

 

 

Yutaka Ide, en su discurso en la segunda parte de la Asamblea General 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Vicegobernadora Tamai dando un discurso en la recepción 

Los miembros de Walatino, un grupo de fusión de música latina y japonesa (koto),  

que animaron el salón de recepción 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 El próximo año finalmente se cumplirá el 10º aniversario del acuerdo de amistad entre la Prefectura de 

Hiroshima y el Estado de Guanajuato. Este año fiscal estaremos activos como período de preparación para el 

décimo aniversario, por lo que nos gustaría pedir a todos nuestros miembros su continuo apoyo.  

 

 

 

 

 

 

 

 

La sala de recepción 


